

La Solana tendrá el primer centro de educación de adultos de la región

La Solana tendrá el primer centro educativo municipal para adultos de la región. El consejero de Educación, José Valverde, y el alcalde, Diego García-Abadillo, firmaron un convenio de colaboración que posibilitará la puesta marcha de este proyecto, pionero en Castilla-La Mancha. Es más, el futuro centro ya tiene nombre, se llamará Centro de Educación de Personas Adultas "García Maroto", y permitirá unificar así todas las enseñanzas de adultos que se ofertan en nuestra localidad.

Valverde giró visita a nuestra ciudad el pasado 2 de mayo y aprovechó para inspeccionar las obras de los dos colegios de nueva creación, el de la zona Feria y el del Muladar, así como del nuevo Instituto. En rueda de prensa, el consejero cifró en más de 12 millones de euros la



cantidad invertida por su departamento en esta legislatura, porque, dijo, "no siempre se encuentran Ayuntamientos que se preocupen tanto por el ámbito de la educación".

Por otra parte, el consejero también destacó la conexión informática entre aulas y un hecho significativo: el aumento del 70% en el número de alumnos solaneros que cursan Bachillerato.

Eco-auditorias para la sostenibilidad

Con el apoyo de la Asociación Alto Guadiana-Mancha, el CO Virgen de Peñarroya comenzó la primera fase del proyecto de las eco-auditorías. Consiste en la formación y concienciación sobre conceptos básicos relacionados con el medio ambiente: ecosistemas, residuos, desarrollo sostenible, contaminantes, etc. Su finalidad es mejorar la gestión ambiental en el ámbito industrial, "auditorías ambientales", y se inicia con la fase del diagnóstico ambiental, a la que sigue un plan de acción que da paso a las actuaciones, finalizando con una evaluación posterior a las mismas.



Un sistema de sensores busca fugas de agua

La lucha por ahorrar agua se multiplica. La empresa Aqualia ha iniciado una campaña para optimizar el rendimiento de red a través de un moderno sistema de detección de fugas mediante sensores por ordenador. Se trata de minimizar las pérdidas normales de red desde que el agua sale de la potabilizadora. Aqualia rastrea la red en busca de fugas, al objeto de que ese agua se reconduzca y acabe llegando al grifo de los solaneros.

El nuevo supermercado dará diez empleos

La Solana cuenta desde finales de abril con una nueva superficie comercial. La cadena alemana Plus abrió un supermercado en la zona de La Veguilla, junto a la carretera de Manzanares. En declaraciones a GACETA, sus responsables cifraron en unos 3 millones de euros el dinero invertido hasta la puesta en marcha del supermercado, y confirmaron la creación de diez puestos de trabajo directos.

